

L'exploit des scientifiques cubains ne peut être oublié

Image not found or type unknown



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 8 déc. (RHC) - Le président cubain Miguel Díaz-Canel a célébré mardi le neuvième anniversaire de BioCubaFarma, le groupe chargé de la production et de la commercialisation des préparations biotechnologiques cubaines.

«L'exploit des scientifiques cubains ne peut pas être oublié» a-t-il souligné en faisant allusion à l'obtention des vaccins cubains contre le Covid-19.

«Aujourd'hui la population parle de ses vaccins, aujourd'hui les gens estiment que leur vaccin a exalté l'esprit et la fierté nationale. Réussir à créer un vaccin, a suscité la joie et la confiance car cela nous a

permis de passer à la nouvelle normalité, de commencer à relancer notre économie, d'ouvrir nos frontières, de réunir les familles qui ont été séparées ou éloignées dans ce temps de pandémie. Vous avez permis cette réussite, grâce aux autres efforts faits en matière de santé et aux mesures prises, mais ce qui a rendu possible ce succès, est précisément la création des vaccins».

Le président cubain a adressé une salutation fraternelle, pleine d'affection, d'admiration et de gratitude à tous les travailleurs de BioCubaFarma, au nom de la direction du Parti, du gouvernement et du peuple pour cet exploit que Cuba n'oubliera jamais».

«Les Cubains, les Cubaines, les enfants qui vont aujourd'hui à l'école vaccinés, quand ils deviendront adultes et formeront leur famille, ils devront parler des scientifiques qui leur ont permis de grandir sains. Cela constitue l'un des grands exploits faits par le peuple cubain au milieu de situations très défavorables, et je crois que cela a été aussi un exemple pour le monde et un digne hommage à Fidel, fondateur de ces institutions lors des années de «la période spéciale».

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/279312-lexploit-des-scientifiques-cubains-ne-peut-etre-oublie>



Radio Habana Cuba